

KVB amtliches

Neue KVB-Satzung in Kraft

Die neue Satzung der Kassenärztlichen Vereinigung Bayerns (KVB) ist nach ihrer Veröffentlichung im Bayerischen Staatsanzeiger Nr. 33 Mitte August nun in Kraft getreten. Zuvor hatte das Bayerische Staatsministerium für Arbeit und Sozialordnung, Familie und Frauen als aufsichtsführende Behörde seine Genehmigung für die von der Vertreterversammlung der KVB auf ihrer letzten Sitzung Ende Juni beschlossene Satzungsänderung erteilt.

Die neue Satzung können Interessierte im Extranet der KVB (www.kvb.de) einsehen und herunterladen. Die entsprechende Datei befindet sich in der Rubrik Über uns – Profil – Organisation/Struktur – Satzung der KVB. Darüber hinaus kann die neue Satzung auch über die jeweils zuständige KVB-Bezirksstelle angefordert werden.